

ご長寿をお祝いして

—敬老会—

お年寄りを敬い長寿をお祝いする、横芝町敬老会が10月15日、横芝中学校体育館で開催されました。

たほか、老人クラブ活動に功績があつた方々の表彰が行われました。式典の後、みなさんお楽しみの演芸では、歌謡ショーや中国雑技団の曲芸などが披露され、会場は大いに盛り上りました。

ひよば



老人クラブ ゲートボール大会

10月3日、第23回横芝町老人

クラブゲートボール大会がふれあい坂田池公園ゲートボール場で開催され、町内12チームのみなさんが元気あふれるプレーを繰り広げ、日頃の練習の成果を競いました。

大会の成績は次のとおり。

優勝	真砂チーム
第2位	鳥喰沼チーム
第3位	牛熊チーム



身体障害者の方がスポーツを通じ、体力の維持・機能回復の向上などを図ることを目的とした、第29回山武地区身体障害者スポーツ大会が10月5日、東金市体育館（東金アリーナ）で開催されました。

競技は、玉入れ、ビーチボーラーなど4競技が行われ、当町から参加のみなさんは各競技に好成績をあげ見事優勝、2連覇を達成しました。

山武地区身障者スポーツ大会 —横芝町が2連覇—